

Interboot Friedrichshafen



Die Internationale Wassersport-Ausstellung in Friedrichshafen am Bodensee findet jedes Jahr im September statt. Eine wunderbare Jahreszeit, um bei entspannter Atmosphäre Boote und Yachten zu präsentieren, wo sie sich zu Hause fühlen: Im Wasser! Hier trifft sich die Branche im Dreiländereck zwischen Deutschland, Österreich und der Schweiz. Eine Region, die auch aus Italien komfortabel zu erreichen ist. Der DBSV ist dort durch den Verband der Bodenseewerften vertreten, der dort traditionell einen großen Gemeinschaftsstand präsentiert. Hier steht auch das Thema der Ausbildung im Bootsbau hoch im Kurs.



www.interboot.de
info@messe-fn.de